

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

「タバコ」、「ライター」、「伝票」…を、落とした？
本当なの？ 実際は…「居眠り？」

「スピードダウン」と「車間距離」
「余裕の対応」で、事故防止

トラックが、原付きバイクと乗用車に…次々追突

バイクの74歳女性が重体

2020/6/5(金) 18:32

5日午前10時45分ごろ、香川県でトラックが原付きバイクに追突し、さらにその前で右折待ちをしていた乗用車にも追突しました。この事故で、原付バイクを運転していた女性（74）が胸などを強く打ち意識不明の重体です。乗用車に乗っていた男性2人にけがはありませんでした。警察は、トラックを運転していたトラック運転手の男性容疑者（46）を現行犯逮捕しました。警察は、前をよく見ていなかったとみて原因を調べています。

はみ出し ワゴン車同士、正面衝突

夜9時 前方を右折しようとしたバスを避けるために、
対向車線にはみ出した

2020/6/6(土) 4:44

5日午後9時半ごろ、東京都で、「車が横転している」と110番通報がありました。警視庁によりますと、銀色のワゴン車が対向車線にはみ出し、前から走ってきた黒いワゴン車と正面衝突、黒いワゴン車が横転したということです。この事故で、横転した黒いワゴン車の後部座席に乗っていた女性が鼻や頬を骨折するなど、合わせて4人がけがをしました。警視庁は、銀色のワゴン車が前方を右折しようとしたバスを避けるために、対向車線にはみ出したとみて調べています。